

(Côte-d'Or) : des inscriptions romaines, des débris de vases, une figurine en plomb représentant une Victoire, une fiole de verre portant une marque de verrier, ont été découverts sur cet emplacement ; une belle amphore, des amulettes et un curieux moule en plomb qui représente un poulet prêt à être mis à la broche. M. Flouest suppose que c'était un ustensile de cuisine romain qui servait à mouler des hachis en leur donnant la forme d'un poulet. En tout cas, c'est le premier objet de ce type découvert en France. Enfin, les mêmes fouilles ont mis au jour une curieuse fibule émaillée. Le centre de fabrication de ces fibules émaillées était à Namur, et les spécimens trouvés sont de plus en plus rares à mesure que l'on descend vers le Midi. C'est ce qui augmente l'importance de la trouvaille signalée par M. Flouest, dont la communication excite vivement l'intérêt des membres du congrès.

*(Journal officiel.)*

